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Comisión SGIC 
Sistema de Garantía Interna de Calidad  
Facultad de Formación del Profesorado 

 
 

Convocatoria Ordinaria de la CGCC 
Lugar: Sala Junta Decanato  

Día y hora: 01 de octubre de 2015 a las 10 horas 
 

  
  
 
Asisten a la reunión: Víctor López Ramos en calidad de presidente, David González 
Gómez, José Soto, Jesús Valverde Berrocoso, Diego Airado, Alberto González 
Fernández, José Manuel Encinas, Rosa Hinojal. Excusan su asistencia: María José 
Cáceres García, Pilar Moreno Crespo y J. Samuel Sánchez Cepeda. También asiste 
Gemma Delicado, en calidad de Vicedecana de Relaciones Internacionales.  
 
Orden del día: 

1.-  Aprobar, si procede, de las actas pendientes  
 

La comisión aprueba por unanimidad el acta anterior, correspondiente a la 
Convocatoria Ordinaria de la CGCC  que tuvo lugar el 10/04/2015. 
 
2.-  Altas y bajas de las comisiones 
 

Toma la palabra el responsable de calidad del centro para informar sobre 
las altas y bajas que se han producido en las diferentes comisiones de calidad de 
las titulaciones. Se acuerda, por unanimidad, enviar formulario de inclusión en 
comisiones de calidad de las titulaciones a todo el PDI y PAS. Los nuevos 
integrantes en las diferentes comisiones se aprobarán en la próxima junta de 
facultad, que según informa el Sr. Decano, sería la semana siguiente. 

 
3.- Creación de la Comisión de Calidad del Grado Educación Primaria – 
Bilingüe 

  
  Toma la palabra el responsable de calidad del centro para informar que 
desde la Oficina de Calidad de la UEx se ha notificado sobre la próxima creación 
de la CCT- Educación Primaria Bilingüe. Esta comisión estaría abierta a todos los 
profesores con docencia en la modalidad bilingüe y especialmente para aquellos 
que imparten su docencia en inglés. 
 
  Toma la palabra Alberto González Fernández, para comentar que se opone 
a la creación de la Comisión, y que le había surgido la duda sobre su legalidad. 
Pero, una vez conocido que la Oficina de Calidad es la que propone su creación, 
retira su pregunta sobre la legalidad de la misma. Propone que quizá debería 
crearse un grupo de trabajo, en lugar de una comisión.  
  



	 2	

  Toma la palabra Jesús Valverde, comentando que también había tenido la 
misma duda sobre su legalidad. Sugiere esperar a ver como se configura, para 
ver cómo se articula.  
  Seguidamente toma la palabra Gemma Delicado, para exponer las 
diferentes funciones que tendrían la comisión, y su relevancia en materia de 
organización de los nuevos estudios. Destaca que la comisión debe tomar 
decisiones en materia de evaluación de los aspectos lingüísticos de las diferentes 
asignaturas impartidas en lengua inglesa.  
  Vuelve a tomar la palabra Jesús Valverde, para indicar que se debe 
informar adecuadamente a los alumnos sobre la modalidad bilingüe, además 
recuerda que los planes docentes son los mismos que en el grado Primaria. En 
este punto, toma la palabra Rosa Hinojal, en calidad de administradora, para 
recordar que las fichas 12ª tienen un código diferente.  

  
1. Análisis, actualización o revisión de los objetivos y políticas de calidad 

 
El responsable de calidad informa sobre la necesidad de analizar, actualizar y 
revisar los objetivos y políticas de calidad para el presente curso (Documento 
P/ES004_D003), así como actualizar el proceso PPOAC para actualizarlo a la 
nueva nomenclatura (P/ES004_FFP). Tras un debate entre los miembros de la 
comisión, se aprueban por unanimidad la actualización de ambos documentos.  
 

2. Informe del responsable de calidad 
 
Se informa a la comisión de los diferentes procesos en los que el centro está 
involucrado. Concretamente el Decano informa sobre la reciente creación de la 
comisión intercentro del MUFPES, y en este punto agradece al profesor Diego 
Airado por hacerse cargo de la comisión de calidad del MUFPES. Informa, 
además, de la situación de la asignatura de innovación educativa de este máster, 
y las acciones que se están siguiendo para adecuarlas a la memoria verificada del 
título.  

3. Tareas pendientes y plan de trabajo de las comisiones. 
 
Se recuerda que en los próximos meses las comisiones tienen que preparar las 
memorias anuales de las titulaciones.  
 

4. Ruegos y preguntas.  
 
Jesús Valverde pregunta el procedimiento de emitir certificados de dirección de TFM a 
profesores no vinculados a la Universidad.  
 

 
 

 
 En Cáceres,  a 1 de octubre de 2015 

 
 

       Fdo. : David González GómeComo Decano 

       Responsable de la Comisión del SGIC 
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